



ACTA RESUMEN DE ACUERDOS
Consejo de Proximidad – Distrito de Villa de Vallecas

Jueves, 27 de noviembre de 2025

17:00 horas.

Salón de Actos de la Junta Municipal del Distrito.

Siendo las 17:10 minutos se inicia la sesión ordinaria del Consejo de Proximidad del Distrito de Villa de Vallecas, asistiendo el **Presidente** del Consejo de Proximidad, D. Carlos Gonzalez Pereira; el **Consejero** del Distrito, D. Manuel Martínez Garzón; D^a Susana Camacho Adrados Asesora Jurídica; D^a Carmen Elena Moreno Linares, Organizadora de la Mesa de Cultura; D^a María África Valcárcel Martínez, Representante de la Mesa de Cultura; D^a. Maripaz Muñoz Yebra, Organizadora de la Mesa de Políticas Sociales; D^a Karla Aurora Sandoval Morocho, Representante de la Mesa de Políticas Sociales; D. Guillermo Parilla Larrinaga, Organizador de la Mesa de Seguridad y Participación Ciudadana; D. Francisco Javier Sanz Benito, Organizador de la Mesa de Urbanismo y Medio Ambiente; D^a. María Jesús Aragón Martínez, Organizadora Suplente de la Mesa de Urbanismo y Medio Ambiente; D. Juan Antonio Escarmena Acosta, Representante suplente de la Mesa de Urbanismo y Medio Ambiente; D. Gonzalo Matías de Lara, como representante del grupo Socialista en la Mesa de Cultura; y D^a Antonia Sánchez Córdoba como representante del grupo Más Madrid en la Mesa de Cultura; D^a María Inmaculada Rincón López como representante del grupo municipal Socialista en la Mesa de Políticas Sociales; y la Secretaria del Consejo de Proximidad, D^a Olga Hernández Hernández.

1.- Intervención del Presidente del Consejo de Proximidad.

Saludo del Presidente del Consejo.

2.-Aprobación del Acta de la Sesión Ordinaria de 25 de septiembre de 2025.

Se aprueba el acta por unanimidad de los presentes de la sesión ordinaria de 25 de septiembre de 2025.

3.- Intervención del Consejero de Proximidad.

Comenta que el día anterior, tuvo lugar la reunión de la Red de Consejos de Proximidad, donde se expusieron quejas de los Consejeros por no entender las competencias propias del Consejo, sin embargo se entregó un “mapa” de competencias que será útil para el trabajo de las próximas ocasiones.





Se informó de la media de las iniciativas presentadas por todos los distritos, siendo de 4, al igual que las que se han presentado en el distrito de Villa de Vallecas.

También comenta como hubo quejas de algunos distritos por sus concejalías, que no es el caso de nuestro distrito.

Señala que con el mapa de competencias quiere hacer reuniones con las mesas y los coordinadores para establecer un plan de trabajo para el año que viene.

4.- Informe anual de evaluación del Consejo de Proximidad.

La Secretaría del Consejo realiza la lectura del informe anual de evaluación del Consejo de Proximidad correspondiente al año 2025.

5.-Proposiciones

Se informa que con fecha 23 de abril de 2025 se solicitó al Servicio Jurídico informe sobre la propuesta realizada por la mesa de urbanismo y medio ambiente: "Se propone la ejecución de la salida del Ensanche de Vallecas hacia Rivas – Vaciamadrid y Valencia, en la A-3", habiendo solicitado informes técnicos con fechas 7 de mayo, 3 y 16 de junio, 5 de septiembre y 31 de octubre.

Con fecha 15 de octubre de 2025 se remitió propuesta de la Mesa de Urbanismo y Medio Ambiente relativa a la instalación de señalización vertical en la calle Javier de Burgos, así como la realización de un estudio sobre la posibilidad de reducir la calzada y aumentar la anchura de la acera, habiendo solicitado informes técnicos por el Servicio Jurídico del distrito con fechas 20 de octubre, 24 y 28 de octubre, y 21 de noviembre.

Con fecha 15 de octubre se remitió también propuesta por la Mesa de Urbanismo y Medio Ambiente relativa a la instalación de un elemento que muestre el escudo histórico de Vallecas en el edificio CMSC Villa de Vallecas, así como la colocación de una placa conmemorativa de la plaza de la Constitución de 1812, habiendo solicitado informes técnicos con fechas 31 de octubre, 12 y 24 de noviembre.

En cuanto a la proposición relativa a la instalación de un elemento que conmemore el 75 aniversario de la incorporación del pueblo de Vallecas a la Ciudad de Madrid, se informa por el organizador de la mesa que en la sesión celebrada el 26 de noviembre, se volvió a votar sobre esta iniciativa con un resultado desfavorable, por lo que debe entenderse retirada.





Otros

Se da cuenta de la pérdida de la condición de participantes de las mesas, de D. Jose Alvarez Arias a petición propia, en la Mesa de Urbanismo y Medio Ambiente.

5.- Ruegos y Preguntas

Se pone de manifiesto por el Consejero de Proximidad de algunos datos relevantes sobre la participación de los Consejos de Proximidad según el informe global de funcionamiento de 2024.

El Concejal Presidente, manifiesta que le llama la atención que con lo preocupante que es el tema de la vivienda solo se han constituido 2 mesas en todos los distritos.

Se levanta la sesión a las diecisiete horas y cuarenta minutos.

SECRETARIA DEL CONSEJO DE
PROXIMIDAD DEL DISTRITO

Firmado electrónicamente
Dª Olga Hernández Hernández

VºBº PRESIDENTE DEL CONSEJO
DE PROXIMIDAD DEL DISTRITO

Firmado electrónicamente
D. Carlos González Pereira

